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REUNION DE CONSEIL DU 25 FEVRIER 2025 

 

L’an deux mil vingt-cinq le vingt-cinq Février à 18h00 le Conseil Municipal s’est réuni, en séance 
ordinaire sous la présidence de Philippe MENNEGUERRE, le Maire. 

Etaient Présents : M Philippe MENNEGUERRE, Mme Line DUSSAULD, MM Jean-Pierre VIAUD, Yannick 
GARDRAT, Sébastien NAISSANT, Cédric TEXIER 

Absent excusé : Mmes Lucie DODIN, Maria TEN BRUMMELHUIS 

Secrétaire de séance : Mme Line DUSSAULD 

Ordre du Jour : 

1) Horloge et commande Candélabre, 

2) Commissions des Chemins, 

3) Investissements 2025, 

4) Repas Population, 

5) Questions Diverses. 

 
 
1 – Horloge et commande Candélabre 

Monsieur le Maire à reçu un courrier du SDEER suite à l’acceptation du 1er Devis pour 281,45 €HT, la 
part de la commune est de 164,06 €. 
 
Suite à l’intervention du prestataire, la commande serait trop vétuste et ils proposent un nouveau 
devis pour changer le mécanisme complètement de 1082 € HT, avec une participation de 679 € à la 
charge de la commune. 
 
Les premiers éclairages publics ont été installés en 2002. Une deuxième tranche a été faite il y a une 
dizaine d’années avec l’enfouissement des lignes. 
 
Monsieur le maire va contacter le SDEER pour des précisions sur ce nouveau devis. 
 
2 – Commissions des Chemins 

La commission des chemins a eu lieu le 17 Février, les travaux à  envisager sont : 
 

- L’impasse Bon Air : débarrassement des banquettes, prévoir une couche de goudron sur 
l’impasse. Cette route n’a jamais été refaite, elle va jusque devant la maison 10 de 
l’impasse. 

- Route des Cagouilles : 45m de point à temps à faire réaliser par le SICN 
- Chemin de la Seugne : Le chemin a été refait entièrement il y a 2 ans, il faut recharger en 

calcaire et tasser au cylindre vibreur. Ces travaux seront faits en interne. 
- Les Rosiers : refaire le fossé, mais pas trop profond. 2 buses pour couper le chemin aux 

endroits ou il y a un tuyau d’écoulement de dalle. Poubelle supplémentaire : rallonger le 
tube, les poubelles seront mises dans l’autre sens. Il y a la place sur la plateforme. 

- Chemins du silo (Palennes et Versennes), ils datent de 1982 depuis le remembrement. 
Des devis vont être demandés pour les remettre en état. 

 
 
3 – Investissements 2025 
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Monsieur le Maire évoque le fait d’installer des panneaux solaires sur le toit de la salle des fêtes. Les 
conseillers pensent que ce n’est pas le bon moment pour le faire. Il n’y a plus d’aide à l’installation et 
le rachat de l’électricité n’est pas élevé. 
 
Volets électriques, certains ont été changés d’autres sont encore en manuel. Après discussion, il en 
ressort qu’ils seront à changer quand ils ne fonctionneront plus. 
 
M. VIAUD évoque l’achat d’un broyeur par le SIVU ou par la commune. Le volume de branche est 
assez important. 
Monsieur le Maire informe que le SICN en loue un. 
 
Il faut étudier les tarifs et le temps nécessaire pour broyer et faire les trajets. Si la commune investit, 
est ce qu’elle peut le louer ? 
 
 
4 – Repas Population 

Le repas pour la population est prévu le Dimanche 31 Août 2025 à 12h. 
Mr COURRAUD est disponible pour la date. Il a envoyé un devis avec menu au choix à 24€ par 
personne. 
 
Le menu validé par le conseil est : 
 

- Soit salade de Gésiers ou Matelote de la Mer 
- Sorbet Framboise avec Pineau des Charentes 
- Roti de Veau, sauce girolles 
- Entremets poire chocolat 

 
Les Conseillers feront le service. 
+ supplément vaisselle de 2,80 € par couvert 
+ supplément vin de 2 € par couvert 
 
 
5 – Questions Diverses 

Info : les hélicoptères survolent les lignes entre le 6 Mars et le 18 Avril 2025 
 
 
        Fin de séance à 20h00 

 

Philippe MENNEGUERRE  Line DUSSAULD    Yannick GARDRAT 

 

 

Sébastien NAISSANT        Jean-Pierre VIAUD 

                

 

Lucie DODIN    Cédric TEXIER   Maria TEN BRUMMELHUIS 

 

Absente Excusée              Absente Excusée 


